



El Presidente del movimiento "UDI por el Sí", Jaime Guzmán, habla ante pobladores de la comuna de Renca en la ceremonia de inauguración de la sede de la colectividad. En la primera fila aparece el alcalde Antonio Jiménez, quien concurre al acto y fue aplaudido por la gran cantidad de asistentes al encuentro.

Guzmán Criticó Anacronismo Estatizante de la Oposición

- Al inaugurar sede de la "UDI por el Sí" en comuna de Renca, el dirigente invitó a los habitantes del sector a trabajar para vencer en el plebiscito, ya que aún no está asegurado el triunfo del "Sí".

En medio de cantos y gritos de partidarios del "Sí", el Presidente del movimiento "UDI por el Sí", Jaime Guzmán, inauguró la sede de la colectividad en la comuna de Renca.

Al acto asistieron también el alcalde de Renca, Antonio Jiménez; el presidente regional de la UDI, Cristián Leyay y el presidente nacional de los pobladores, Alfredo Galdames.

Entre los asistentes llamó la atención la gran cantidad de mujeres que concurren acompañadas de sus pequeños hijos a manifestar su apoyo a la obra del actual gobierno.

Jaime Guzmán se dirigió a los pobladores insistiendo en que el triunfo del "Sí" en el plebiscito aún no está asegurado ya que quien ganará, en definitiva, será el sector que tenga más mística y perseverancia para convencer a la ciudadanía.

Según Guzmán, el dilema del plebiscito es avanzar hacia la prosperidad o retroceder hacia la mediocridad sin horizontes. Y agregó que para la UDI constituye una exigencia moral el no desperdiciar la mejor oportunidad del siglo para que Chile alcance un pronto desarrollo que elimine la extrema pobreza. "Ese es el llamado de la UDI" enfatizó Guzmán al promover el voto por el "Sí".

En relación a la creciente crisis por la que atraviesa el Partido Nacional, Guzmán dijo "creo que el cuadro pro-

ducido en el Partido Nacional es una decantamiento de una situación que debe clarificarse". Sin embargo, fustigó a los partidos políticos que integran la coalición del "No" quienes, según dijo, se destacan por su mediocridad. Sobre ellos también criticó que los dirigentes opositores encarnan un subdesarrollo político que los haría repetir en Chile experiencias tan fracasadas como las que hoy sufren Brasil y Argentina. Guzmán expresó que "todos estos políticos pertenecen al mismo club internacional que yo lo definiría como los demócratas estatistas y anacrónicos que utilizan la palabrería hueca de la demagogia como un disfraz para la absoluta carencia de ideas acordes con las exigencias del mundo contemporáneo", señalando que es por ello que la UDI piensa que los chilenos no tendríamos tiempo ni posibilidades de arrepentirnos del crimen histórico que sería darle el triunfo al "No".

El Presidente de la "UDI por el Sí" también admitió que hemos vivido en un período no democrático pero que ello se debió a que el anterior gobierno destruyó la tradición democrática chilena. Y por último reconoció la vocación democrática del actual gobierno subrayando que este régimen fijó un límite para su período presidencial en momentos en que contaba con un amplio apoyo ciudadano.